

Chère Sèdjro Deo-Gratias,

Nous espérons que tu vas bien!

Monsieur et Madame Elsener sont venus dans notre école pour nous donner des nouvelles du Bénin et de toi. Comme tu ne nous a pas écrit, nous avons décidé de t'écrire une lettre. Nous sommes une classe de français et nous voulons te dire que nous pensons bien à toi et que nous tenons à te soutenir et à t'encourager.

Nous sommes en première dans une école où deux classes et un prof soutiennent 3 enfants au Bénin. En ce moment, nous avons beaucoup de stress à l'école, et beaucoup entre nous ne savent pas ce qu'ils vont faire après l'école. Alors, nous comprenons ta situation !

Comme nous avons entendu dire que tu as quelques problèmes à l'école, nous voulons te motiver. Nous voulons t'encourager à chercher tes talents, à découvrir dans quoi tu es bonne et talentueuse, et de faire une bonne formation. Ça vaut le coup ! N'importe si tu vas à l'école ou si tu fais un apprentissage – nous croyons que tu vas réussir ! Il faut que tu te battes pour réussir et pour réaliser tes rêves !

Nous espérons avoir bientôt de tes nouvelles et te prions de nous envoyer une photo de toi !

Que Dieu tout puissant te bénisse et te comble de toutes ses grâces !

Nous sommes derrière toi et nous croyons en toi !

Tes

Sara Bernd Sophie Sebastian Alexander Karolin Hanna Agnes Katharina Martina Philipp Fabian Andreas Tobias
Viktoria Anna Anna Daniela Alexander Flora Alexander Jeremias Viktoria Lena Florian Susanna Valerie Tanja Eva
Birgit Ajla Marina Lauri Franz







Porto-NOVO le 22 juin 2015

Mé. Gratiyas - KINSOW

Chér(e)s ami(e)s parrains et
marraines.

Grande est ma joie de vous lire et de
savoir que vous pensez beaucoup à moi. Je tiens
à vous dire merci pour le soutien que vous
m'accordez.

Je suis dans le Collège d'enseignement
Général des Aquégués, une commune lacustre
située à quelques kilomètres de Porto-NOVO.

- Quant à mes études, je vous informe que
nous venons de finir l'année scolaire et je passe en
classe de 3^{ème} je suis contente de ce que vous vous
intéressés à mon avenir. Mais à propos, je souhaite
avoir mon diplôme de BEPC avant toute formation ou
apprentissage.

Je vous remercie pour la compréhension et
encore une fois, recevez mes salutations les plus
amicales.

A Bientôt !